



Mickaël KERNEÏS, Maire de Rosnoën

Aux parents d'élèves

Objet : soutien scolaire

Rosnoën, le 30 septembre 2024

Mesdames, Messieurs,

Nous avons décidé en accord avec l'équipe enseignante de remettre en place l'aide aux devoirs pour l'année scolaire 2024/2025.

Les enfants de CP/CE1/CE2 pourront en bénéficier les lundis de 17h15 à 18h00 à partir du 07 octobre.

Les enfants de CM1/CM2 pourront en bénéficier les jeudis de 17h15 à 18h à partir du 10 octobre.

Les bénévoles prendront en charge les enfants après le goûter.

Seuls les enfants inscrits pourront y participer.

Vous pourrez venir inscrire vos enfants en mairie et signer l'engagement des parents et celui du jeune

N'hésitez pas à contacter la mairie pour de plus amples informations.

Je vous prie de croire, Mesdames, Messieurs, à l'assurance de mes meilleurs sentiments.

Mickaël Kerneïs